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LE PRÉSIDENT

Monsieur Ic Président,

Je tiens tout d’abord a vous exprimer mes plus vifs remerciements
pour l’excellent aceueil que vous avez réservé au président de Ia COSAC lors de
Ia reunion qui s’est tenue a Taflinn les 9 et 10 juillet. Je souhaite un p1cm succès a
Ia présidence estonienne qui vient de s’ouvrir.

Comme l’a indiqué au cours des débats Mme Fabienne Keller qui
représentait le Sénat français a cette occasion, notre commission des alfaires
curopéennes accorde une trés grande importance a l’indispensable convergence
liscale au sein de I’Union européenne. Nous souhaitons que Ia présidence
estonienne puisse marquer des progrés dans cc sens. II nous semble que Ia
Conference de l’article 13 du traité sur Ia stabilité, Ia coordination et Ia
gouvernance pourrait jouer un role trés utile pour faire avancer Ia rCflexion et
aboutir a des propositions concretes.

Par ailleurs, il m’est agréable de vous adresser ci-joint Ic rapport
etabli par Philippe BonnecarrCre sur Ia proposition de resolution europCenne de
ma collegue Catherine Morin-Desailly. qui porte sur une modification des
conditions d’application des mesures conservatoires en matiCre de concurrence.

Cette proposition de resolution européenne traduit l’une des
propositions du rapport de Catherine Morin-Desaifly au titre de Ia mission
senatoriale d’information sur Ia gouvernance d’internet. Son but est de simplifier
Ic déclenchement des mesures conservatoires afln d’éviter quc persistent des
entorses aux regles de concurrence pendant Ia duree souvent trés longue des
procedures declenchées par Ia Commission européenne. comme Ic montre Ia
récente affaire Google.

M. Toomas VITSUT
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Nous souhaiterions que Ta Commission européenne puisse prendre
une initiative pour donner une traduction concrete a cette proposition dans La
réglementation. U me semblerait trés pertinent que cefle question puisse Ctre
debattue Tors de Ia session pléniére de Ia COSAC. par exemple a Foccasion de Ia
session consacrëe au marché unique nurnérique. Si vous en étiez daccord. je
serais tout a fait prêt a faire une communication afin de presenter les enjeux et les
solutions envisageables,

Je vous prie de croire. Monsieur Ic Président, a I’assurance de mes
sentiments les meilleurs.
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